

*Alex Quiñonez, sprinteur
équatorien assassiné à
Guayaquil, serait une victime
collatérale?*



Alex Quiñones a décroché la médaille de bronze du 200 m aux mondiaux d'athlétisme de Doha 2019.

La Havane, 24 oct. (RHC)- L'enquête se poursuit encore aujourd'hui sur l'assassinat vendredi du sprinteur équatorien, Alex Quiñonez, dans le port de Guayaquil.

Médaille de bronze des 200 mètres aux mondiaux de Doha 2019, Alex Quiñonez, 32 ans, a été tué par balles, avait révélé le ministère équatorien des sports. Il a été retrouvé mort peu avant de minuit vendredi, a indiqué une source policière, ajoutant que Quiñonez a été abattu alors qu'il se trouvait avec une autre personne qui est également décédée. Cette dernière personne a été identifiée comme Christopher A. chanteur urbain.

Les médias ont rapporté que, selon les enquêtes, l'artiste était la cible présumée de l'attaque et Quiñonez une victime collatérale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/274875-alex-quinonez-sprinteur-equatorien-assassine-a-guayaquil-serait-une-victime-collaterale>



Radio Habana Cuba